
株分けをしました！

去年（２月）に事務所で種を蒔きました。

芽が出て、１年でこんなに大きくなりました。

プランターのままでは苗同士が密集しすぎていて栄養を取り合ってしまい
成長の妨げになってしまうため、1株ずつに分けました。（株分け）

松棚を組み立てました。 株分けをした松は全部で６８株！！！

ビニールを被せました。

事務所でも松を育てています。

小学校の松に比べるとまだま
だ小さいですが、
しっかりと生長しております。
植樹まであと約1年！！
枯らさないようにしっかりと
観察していきます。

平成３０年２月２０日（火）
阿漕・御殿場地区

国土交通省 中部地方整備局 四日市港湾事務所
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